



Amer Hrustanovic
Bild: SN/GEPA

Hrustanovic holt bei der EM Bronze

**Sensationeller Erfolg für den Sportsoldaten vom A. C. Wals
bei der Europameisterschaft der Ringer in Finland**

Seit 1986 hat kein österreichischer Ringer bei einer Europameisterschaft eine Medaille gewonnen. Amer Hrustanovic, der 25-jährige Sportsoldat vom A. C. Wals, beendete am Sonntag bei der EM im finnischen Vantaa diese lange Durststrecke. Der Olympiazehnte von London gewann Bronze.

Dabei hatte alles so schlecht begonnen. Hrustanovic verlor im griechisch-römischen Stil in der Klasse bis 85 Kilogramm nach einem Freilos in der zweiten Runde gegen den Ukrainer Zhan Beleniuk mit 0:2. Da sich Beleniuk aber bis ins Finale vorkämpfte, bekam Hrustanovic noch eine Chance in der Hoffnungsrunde. Und die nutzte er glänzend. Gegen den Litauer Adomaitis Laimutis, dem er kürzlich noch 0:7 unterlegen war, feierte er einen 3:1-Sieg. Im Kampf um Platz drei schaffte Hrustanovic dann die Sensation. Er besiegte den russischen Ex-Weltmeister Alexej Mishin mit 3:1 und löste damit im Lager der Österreicher riesigen Jubel aus.

Seine Vereinskollegen schlugen sich ebenfalls beachtlich: Benedikt Puffer wurde Zwölfter und Florian Marchl Neunter.